

Le lien avec la nature

Dossier de la rédaction de H2o
June 2025

Le lien que les gens entretiennent avec la nature est essentiel à la fois pour la santé humaine et pour la durabilité de l'environnement. On sait que la force de ce lien est influencée par des facteurs personnels, mais il peut également être façonné par des facteurs plus larges au niveau du pays, qui influencent les normes culturelles, les valeurs et les possibilités d'interactions avec la nature. Néanmoins, l'importance des facteurs nationaux reste mal comprise en raison de la rareté des données disponibles, en particulier en dehors des pays du Nord. Utilisant les données d'une enquête couvrant 23 pays à travers le monde, cette étude conduite par Masashi Soga (Faculté des sciences de l'agriculture et de la vie, Université de Tokyo) et Kevin J. Gaston (Institut de l'environnement et de la durabilité, Université d'Exeter), met en évidence la diversité des relations des individus avec la nature dans les différentes sociétés.

Cross-country variation in people's connection to nature, février 2025 - One Earth